

REALIZA JORNADA DE DIFUSIÓN

Alienta el voto IEEM en Amecameca

La Junta Distrital 09 incluye a los municipios de Amecameca, Atlautla, Ayapango, Ecatzingo, Cocotitlán, Tepetlixpa, Tlalmanalco, Juchitepec, Ozumba e Ixtapaluca



▲ Una marcha por las calles de Amecameca formó parte de las actividades. Foto especial

MIGUEL GONZÁLEZ

Personal de la Junta Distrital número 09 del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevó a cabo una jornada de difusión para alentar la participación ciudadana en las elecciones del próximo 02 de junio, la cual inició con una marcha por parte del personal electoral, acompañado por familias en el municipio de Amecameca.

Con globos, botargas, música y la participación de niños, jóvenes y adultos de la sociedad civil, autoridades electorales de la junta distrital número 09 que abarca los municipios de: Amecameca, Atlautla, Ayapango, Ecatzingo, Cocotitlán, Temamatla, Tepetlixpa, Tlalmanalco, Juchitepec, Ozumba e Ixtapaluca salieron a la calles de Amecameca para invitar a la población a ejercer su derecho al voto para elegir a la próxima presidenta o al próximo presidente, así como a senadores, diputados federales, locales, presidentes municipales, síndicos y regidores.

Angelina Velásquez Garibay, vocal de organización de la citada

Junta Distrital, explicó que el instituto lleva a cabo varias estrategias mediante las cuales busca informar, incentivar y convencer a la ciudadanía sobre la importancia de su voto, informado y consciente.

Y como parte de ese esfuerzo, ayer se llevó a cabo esta jornada que también incluyó la instalación de una galería de arte y de otros elementos informativos en materia electoral, además de actividades lúdicas para niños y adolescentes, la cual fue instalada en el Jardín municipal, frente al palacio de gobierno de Amecameca.

En esta galería, personal del IEEM brindó información a los visitantes sobre horarios, los tipos de boletas y la manera correcta de emitir su voto para sispar cualquier duda.

La funcionaria electoral reiteró que a 36 días de la jornada electoral, las diferentes juntas distritales del IEEM en la entidad llevan a cabo diversas estrategias para cumplir su cometido.

En el caso de Amecameca esta jornada inició a las nueve de la mañana y concluyó a las cinco de la tarde, horario en el que se tuvo una amplia participación por parte de vecinos de este y otros municipios aledaños como Atlautla, Ozumba y Juchitepec, entre otros.



*Hubo globos,
botargas,
música y la
participación
de la sociedad*